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Die Landwirtschaft ist erstens bei uns ein sehr lebendinger Handelsbereich, in dem wir
Zugang zu Sorten aus einer Reihe von UPOV-Verbandsmitgliedern haben. Ich bin nicht
sicher, ob es uns möglich wäre, leicht Zugang zu dieser Art Sorten für den eigenen Handel
zu erhalten, wenn Südafrika nicht Mitglied der UPOV wäre. Zweitens können wir zahlreiche
dieser Sorten oder anderer Sorten, die wir auch produzieren, in andere Länder exportieren.
Es handelt sich um ein Austauschsystem, das sicherlich auch gerade in diesem Augenblick
aktiv ist. Aber in einigen Fällen ist es vorteilhaft, weil möglicherweise Sorten erworben
werden können, die resistent gegen Krankheiten oder Schädlinge sind, die ansonsten nicht
zugänglich gewesen wären.


